



CON NUESTRO PROFUNDO AGRADECIMIENTO.

A veces lo que algunas personas sueñan, se hace realidad y estos sueños dejan unos recuerdos imborrables, que se llevan a través de nuestra trayectoria vital y que más tarde o más temprano, cuando se recuerdan, crean un vínculo imposible de romper entre los que soñaron primero y tras un extraordinario trabajo y dedicación, consiguieron después, alcanzar los objetivos y hacer realidad esos sueños, que parecían inalcanzables.

Esto es lo que pasó, con el club que empezó a soñar a través de sus jugadores y técnicos, con subir algún escalón en el balonmano nacional, cuando se alcanzó el ascenso a la División de Honor Plata en la temporada 2014/15. Un increíble trabajo de nuestros jugadores en su primera temporada, hizo realidad el poder mantenernos en la categoría y así iniciar la más fructífera década del Club Cisne de balonmano en sus 60 años de historia.

Y es en esa temporada 2015/16, con la llegada de Javier Fernández “Jabato” a nuestro club, cuando ese increíble grupo de jugadores comienzan a poner los cimientos a un ciclo deportivo y social, basado en el compañerismo, en el sacrificio por un trabajo bien hecho, en el increíble altruismo y dedicación a nuestro club y sobre todo en su calidad humana y deportiva.

Y así empiezan a cumplirse unos sueños, que 4 o 5 años antes, nadie hubiera podido imaginar, como fueron los dos ascensos a la Liga Asobal, siendo campeones y subcampeones de la División de Honor Plata, que nos hizo a todos los que formamos el club, jugadores, técnicos, socios, directivos y aficionados, sentirnos muy orgullosos del trabajo realizado.

Pero el tiempo corre de manera inexorable y en estas 8 temporadas, muchos de los protagonistas de aquellos sueños, una vez cumplidas las metas personales y colectivas, fueron dejando su espacio a nuestros jóvenes jugadores, no sin antes haberles traspasado el ADN de ser cisneista de por vida.

Hoy nos toca separar nuestros caminos y dar la despedida a tres grandes de esos protagonistas, que se unen a otros que han dejado una profunda huella en el club y por tanto, en la que siempre será su casa. El Club Cisne, nunca podrá olvidar el esfuerzo, dedicación, generosidad, abnegación, paciencia, cariño y humanidad que han dedicado al club.

A Javier Fernández López “Jabato”, Alejandro Conde Fernández y Carlos Pombo Blanco, les deseamos los mayores éxitos tanto deportivos como personales y les agradecemos de manera infinita, los años dedicados a este modesto y familiar club y queremos recordarles, que se han ganado el cariño, agradecimiento, afecto, amistad y devoción, de todos los cisneistas, para siempre.

Santiago Picallo Búa.

Presidente del Club Cisne Balonmano.

